

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 07/ABRIL/2017

Califican S&P y HR a emisión de Dimex Capital

Extracto de la entrevista con José Antonio Alonso, director general de Dimex Capital, en el programa “Negocios en Imagen”, conducido por Darío Celis en Imagen Radio.

DARIO CELIS: Fíjese que ayer la empresa Dimex Capital colocó deuda, colocó 450 millones de pesos en Certificados Bursátiles a cinco años. Vamos a platicar con José Antonio Alonso, él es director general de Dimex Capital. ¿Cómo estás José Antonio?

JOSE ANTONIO ALONSO: Hola, qué tal Darío. Buenas tardes.

DARIO CELIS: Muy buenas tardes. Me gustaría que nos describieras quién es Dimex Capital, cuánto tiempo tiene el mercado y quiénes son sus accionistas y en qué ámbito es en el que ustedes se desarrollan.

JOSE ANTONIO ALONSO: Con mucho gusto. Mira, Dimex Capital es una empresa que fue fundada en el 2003, somos una empresa dedicada a los préstamos personales, estamos en el negocio de crédito al consumo, y destacamos entre los principales competidores no bancarios del país. Somos una empresa que tiene presencia a nivel nacional, tenemos una red de más 90 sucursales, y contamos con más de mil 600 colaboradores.

Dimex Capital es una empresa que procesa en sus instalaciones más de 7 mil operaciones mensuales de crédito, tiene una plataforma tecnológica propia, fue desarrollada con la empresa, al igual que sus modelos de operación y admisión de riesgos que también son propios ¿no?

Somos una empresa que ya rebasamos los 100 mil créditos otorgados activos al cierre del 2016, y bueno, reconocemos que tenemos obviamente apoyo de importantes firmas muy reconocidas que nos permiten dar cumplimiento a toda la regulación que nos hace la CNBV y Condusef.

DARIO CELIS: O sea, son ustedes un intermediario financiero que coloca préstamos, por decirlo así muy sencillo.

JOSE ANTONIO ALONSO: Exactamente. Somos un intermediario financiero y estamos en el negocio de préstamos personales. Y déjame platicarte de esta emisión para que tengas los detalles, que realizamos el día de ayer, es por 450 millones, cinco años plazo, es una operación que fue muy bien recibida por el público inversionista, tuvo sobredemanda, obtuvimos calificaciones muy buenas, AA por parte de Standard and Poor's, y AA+ por parte de HR Ratings, que fueron las dos empresas calificadoras que participaron en esta transacción.

DARIO CELIS: Te preguntaba, ¿a quién va dirigido?, ¿quiénes son sus principales clientes?, ¿cuáles es el promedio de créditos que ustedes financian?

JOSE ANTONIO ALONSO: Mira, el promedio de nuestros créditos es de 22 mil pesos, nosotros vamos enfocados tanto a personas físicas, personas físicas que son derechohabientes del IMSS, del ISSSTE y también vamos dirigidos a empleados de dependencias públicas federales y estatales, ese es nuestro mercado donde participamos.